

LABOR MUNICIPAL

La Permanente aprueba el Presupuesto de gastos

En el Presupuesto se consignan 390.000 pesetas para pagos de intereses y amortizaciones al Banco de Crédito Local

Con la Presidencia se reunió ayer la Comisión municipal Permanente.

Abierta la sesión se dió lectura al acta de la anterior, siendo aprobada.

La Permanente quedó enterada de las disposiciones insertadas en los «Boletines» y «Gacetas» de la semana que interesan al Municipio.

Se leyeron varias comunicaciones de carácter oficial.

Quedaron aprobadas las cuentas y pagos de la semana.

Se concedió licencia de quince días al practicante municipal señor Giménez Soto.

En la instancia de doña Dolores Nolla Sandoval reclamando al impuesto de cédulas personales se acordó de conformidad con lo solicitado por la interesada.

A propuesta de la Presidencia se designó al teniente alcalde señor Viudes para que presida la subasta de pastos de montes propios.

Se concedió permiso a doña Teresa Fontes para reformar la fachada de su casa en la calle de Saavedra Fajardo.

Se otorgó permiso a doña Josefa Viguera Martínez, para construir siete casas en terrenos de su propiedad situados en el ensanche de la Puerta Nueva.

Se da cuenta de la comparecencia de don José García Martínez, como dueño de la casa objeto de corte en la calle del Conde del Valle de San Juan.

Fijada la cantidad que ha de abonarse y estando conforme la Permanente la Presidencia propone que se solicite del Banco de Crédito Local, las cantidades necesarias para el pago de estos derribos de las casas de los señores García Martínez y Brugarolas.

FUERA DEL ORDEN DEL DÍA

El secretario dió lectura a la relación de pliegos presentados para el concurso de servicio de automóviles al Ayuntamiento.

La Presidencia propone que pase el escrito a estudio de la Comisión.

Se concede licencia de quince días al funcionario municipal don Rafael Espinosa.

La Permanente quedó enterada de una moción de la Comisión de Beneficencia y Sanidad, referente a la instalación completa del Dispensario Antituberculoso Municipal.

El alcalde elogia el bien orientado sentido de la moción y propone que el asunto pase a las comisiones de Presupuestos y Sanidad. Así se acuerda.

El interventor de fondos municipales dió lectura al Presupuesto de gastos para el próximo ejercicio.

En él se consigna la cantidad de 390.000 pesetas para pagos de intereses y amortizaciones al Banco de Crédito

Local, por el empréstito contratado.

Para las dos cámaras frigoríficas en los mercados de la Rambla y Plano de San Francisco se consignan cincuenta mil pesetas.

Se aumenta a 1.500 pesetas los haberes de los practicantes y se consignan 10.000 para el Hospital de epidémicos.

De instrucción pública se aumenta el presupuesto en 4.000 pesetas, para alquileres de casas escuelas y 10.000 para material moderno de escuelas.

Se fijan 7.000 pesetas para subvenciones de colecciones literarias homenajes y pensión para artistas pobres.

Para las fiestas de abril, feria, concurs de ganados, música y otros conceptos se fijan 25.000 pesetas.

En total, el presupuesto de gastos arroja la suma de 3.103.963,25 pesetas.

La Presidencia explica el aumento de cifras en el presupuesto y cuyo aumento con el anterior es insignificante, si se tiene en cuenta la partida de intereses y amortizaciones al Banco de Crédito Local.

La Presidencia aprueba el Presupuesto.

El marqués de Ordoño propone sean expropiadas unas casas en la calle de los Hermanos Quintero.

La Comisión aprueba la propuesta.

Y no habiendo mas asuntos por tratar se levantó la sesión.

Martínez Anido en San Sebastián

San Sebastián, 17.—Esta mañana legó a esta ciudad el ministro de la Gobernación general Martínez Anido.

El ministro permanecerá en esta capital hasta el próximo día veinte en que regresará a Madrid.

Estación Superior de Sericultura de Murcia

AVISO A LOS SEDEROS

Se pone en conocimiento de los sericultores en general que en virtud de orden de la Comisaría de la Seda, queda terminantemente prohibida la venta y circulación de toda clase de semente de gusanos de seda, ya sea nacional o extranjera, antes del día primero de septiembre del corriente año.

Los sementistas que no cumplan este requisito no podrán inscribir sus semillas para optar al premio que la ley concede a los productores de capullo de seda e hijuela.

Se pone en conocimiento de los productores de hijuela que vendieron sus partidas a las fábricas, que podrán recoger sus talones de premio en el Ahogadero Secante de este Centro, Ronda de Garay, todos los días laborables del 18 al 31 del actual, de nueve a una, previa la presentación de una nota de identidad de la Casa compradora.

Murcia 16 de Agosto de 1927.—El ingeniero Director Accidental, Miguel F. Pinado.

Arrollado y muerto por el tren

Baeza, 17.—En la línea de Madrid, cerca de esta estación férrea un tren arrolló y mató a un hombre llamado Salvador Egido.

Poeta premiado

En el certamen literario que con motivo de las fiestas de San Roque se celebró anoche en la ciudad de Caspe, ha sido galardonado con accésit y diploma de honor al premio segundo, el poeta murciano y querido compañero de Redacción don Federico García Izquierdo.

Felicitemos sinceramente al compañero por el nuevo triunfo, que ha venido a engrasar su ya larga cadena de éxitos literarios.

REPARANDO UNA INJUSTICIA

La Comisión de Boxeo del Estado de Nueva-York declara no haber lugar a la descalificación de Uzcudun

Nueva York, 17.—Se ha reunido la Comisión de Boxeo del Estado de Nueva York, con objeto de estudiar y fallar el asunto del boxeador español Paulino Uzcudun.

Después de un detenido examen de los hechos, la Comisión ha tomado la decisión de dejar sin efecto la descalificación de Uzcudun, considerando que aquella era injustificada.

Como consecuencia del fallo, queda sin efecto el castigo impuesto al boxeador vasco a no poder actuar en treinta días.

La Comisión ha suspendido indefinidamente al entrenador de Delaney por la exhibición que éste hizo de la «coquille» que utilizó Delaney en el combate con objeto de demostrar que estaba abollada a consecuencia del golpe bajo que se achacaba a Paulino, cuando precisamente, antes del combate el entrenador de Uzcudun denunció que el entrenador de Delaney la había abollado.

También el presidente de la citada Comisión ha hecho interesantes manifestaciones, muy favorables al vasco.

Por su parte el boxeador español ha manifestado que reparada la injusticia que se había cometido con él, estaba seguro de vencer a Delaney en combate de revancha, por lo que, antes del séptimo round.

También ha manifestado el entrenador de Regil que vencerá a Sharkey si se enfrenta con él

Homenaje a Ricardo Gil

Ayer en el Ayuntamiento se reunió la comisión encargada del homenaje al exquinto poeta Ricardo Gil.

Los reunidos acordaron fijar la fecha en que se ha de celebrar dicho homenaje, que será el 2 del próximo mes de Diciembre.

También se tomó el acuerdo de nombrar miembro de dicha comisión a don Salvador Martínez Marín-Baldo.

Por último se dió de reunir se nuevamente uno de los días del mes de Septiembre y se levantó la sesión.

DIARIO DE CARTAGENA

LA DESGRACIA DE AYER

A las ocho de la mañana de ayer en ocasión de estar ocupado en el traslado de un lado a otro de unos vagones de mercancías en el muelle de Alfonso XII el obrero Antonio Nicolás R. s, de 58 años, tuvo la desgracia de ser cogido entre los topes de dos vagones resultando mal herido.

En auxilio del desgraciado obrero, acudieron sus compañeros de trabajo, los cuales en un carro lo trasladaron al Hospital de Caridad, donde por el personal de dicho benéfico establecimiento le fué apreciada la fractura de la sexta y séptima, costilla de lado derecho y contusiones en la cara anterior del torax, siendo calificado su estado de pronóstico reservado. Quedó hospitalizado en la Sala de San Leandro.

LA VERBENA DE LA PLAZA DE ESPAÑA

Con gran concurrencia viene celebrándose en el campo del Carthago una monumental verbena, organizada por varios elementos del barrio del Carmen en beneficio del Hospital de Caridad y Casa de Misericordia.

Todas las noches el campo del Carthago se vé repleto de un distinguido público donde particularmente acuden para disfrutar de la agradable temperatura.

Esta noche como último día de verbena se quemará un bonito castillo de fuegos artificiales.

DE SOCIEDAD

En Los Gobelos (Los Dolores) se encuentra gravemente enferma la distinguida señora doña María Fruchand Vicens.

—Nuestro distinguido paisano el Interventor de Distrito don José León Arroyo, ha sido destinado a Melilla.

—Ha sido pedida la mano de la bella señorita Lolita Zamora Conesa, para el joven don Damian García Pagán.

Entre los futuros esposos se han cruzado valiosos regalos y la ceremonia de la boda se celebrará en fecha muy breve.

—Ha sido designado para el mando del Regimiento de Artillería de costa, de esta guarnición, el coronel don Miguel González.

—Ha llegado: De Larache el joven don José Vidal Rives.

CORRESPONSAL.
17-8-27.

El mitin de la Unión Patriótica en Santander

En un interesantísimo discurso, Estella da cuenta de lo que será la futura Asamblea y de que en ella habrá representación de la Unión Patriótica

Santander, 18.—Ayer en el teatro Pereda se celebró el anunciado mitin de la Unión Patriótica.

Presidió el acto el marqués de Estella, asistiendo los ministros de Gracia y Justicia, Guerra, Instrucción y Hacienda, los presidentes de las Diputaciones de Santander y Segovia y afiliados a la Unión Patriótica.

Hablaron los presidentes de las Diputaciones de Santander y Segovia, elogiando la obra que realizó el Directorio y la que lleva a cabo el actual Gobierno.

Hicieron también grandes elogios de la labor que viene desarrollando en España, la Unión Patriótica.

A continuación se levantó el marqués de Estella, siendo saludado con una estruendosa ovación, que duró largo rato.

Comienza diciendo que agradece todos los homenajes de que ha sido objeto, que los declina en honor de sus compañeros de Gobierno.

Con la opinión pública española no hay que reñir batalla—continúa Estella—ya que ésta está persuadida de la alteza de ideales que con tanto amor y fuego defienden los directores de la Unión Patriótica.

Este partido, inicia un movimiento puramente ciudadano, que no es un sim, el reflejo de un partido político, y que interviene en la vida del país con nuevo mi propagandistas que trabajan incansablemente en los Ayuntamientos y Diputaciones.

Nuestros enemigos no tendrán participación en el resurgimiento nacional, pero

serán amparados en todos sus derechos.

Para realizar el programa nacional—añade—reuniremos la Asamblea Nacional.

Figuraremos en ella con una representación metódica, asegurada por cuantos no han logrado hasta ahora con todo su esfuerzo merecer tal distinción.

En la Asamblea también figurarán funcionarios del Estado, de alta categoría, representaciones provinciales, municipales y otras personas que acaso hayan sido hostiles a nuestra obra, pero que por su valer son necesarios.

Nos presentaremos ante el mundo con la novedad de llevar a la Patria hacia una etapa de grandeza.

Respecto al tiempo que durará la Asamblea éste no se puede precisar, puede ser dos o tres años, lo que tarde en estudiar y encauzar las cuestiones que a ella se le encomienden.

Cuando esto llegue será la ocasión de dar al país una intervención directa en el Gobierno.

Esta intervención, será por medio de una representación parlamentaria adecuada y a quien se encomendará el Gobierno.

Cuando llegue el momento de dar al país esta participación, no se, si podrá ser este Gobierno o alguna otra agrupación política, ahora muy distanciada, pero que acaso para aquella fecha esté capacitada.

Lo único que se puede afirmar rotundamente es que mientras subsistan las Uniones Patrióticas, los únicos que no podrán ser llamados serán aquellos otros que no

supieron o quisieron reconocer errores y hurtaron su cooperación, aun en momentos en que se hacía sentir la aguda necesidad de prestarlos.

Estos,—termina diciendo—son los únicos de los que no debe esperarse nada, pues se limitaron a cerrar sus casas, porque era la postura más cómoda.

Después, refiriéndose al Presidente a la repoblación forestal, dijo que ésta simboliza la lucha de ahorros para la nueva generación, y que no se debe pasar por la vida sin tener un hilo, sin escribir un libro y sin plantar un árbol.

Este es el testamento obligado de todo ciudadano.

Quisiera que Santander continuara en la Unión Patriótica con la misma honradez y austeridad y todos los años, cuando venga aquí—termina diciendo—podéis tenerla seguridad que trabajaréis sin que os importen los entorpecimientos sean los que sean, serviréis a la patria y nos ayudaréis en nuestra labor.

Finalmente entonó un patriótico himno a España, diciendo que debemos sentirnos orgullosos de llamarnos españoles.

Una cerrada salva de aplausos abogó las últimas palabras del Presidente.

Estella a Comillas

Santander, 18.—El jefe del Gobierno después del mitin marchó en automóvil con dirección a Comillas, para celebrar una entrevista con el conde de Guel.

Mueren dos comerciantes ahogados

Valencia, 17.—En el río Sol, del término de Chullilla, confluencia del Turia, se bañaban los jóvenes José Conejero Miralles y Vicente Bea, ambos de veintidos años, comerciantes muy conocidos en la capital.

La corriente les arrastró al fondo, pereciendo ahogados.

D. O. M.
LA SEÑORA
D.ª Encarnación Toboso Seiquer
VIUDA DE VILLAR
ha fallecido a los 65 años de edad
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
R. I. P.
Sus desconsolados hijos don Enrique, don Ricardo, doña Consuelo, doña Marina, doña Encarnación y doña Carmen; hijos políticos doña Emma Sigismundi, doña Francisca Albaladejo, don Mariano López S. Solís, don Miguel Angel Cremades, don Enrique Oriano y don Salvador Mollá; nietos, sobrinos, sobrinos políticos, primos, primos políticos y demás familia,
COMUNICAN a sus amigos tan irreparable pérdida y les ruegan asistan a su funeral y entierro que tendrán lugar en la iglesia parroquial de San Lorenzo, el primero a las nueve y el segundo a las seis de la tarde de hoy, por cuyo favor les adelantan la expresión de su gratitud.
MURCIA 18 DE AGOSTO DE 1927
Casa mortuoria: Caravija, 10. No se reparten esquelas ni se invita particularmente.

